

## ¿Qué es la Cruz de San Damián?

La cruz de San Damián es un ícono religioso en la tradición Católica, que representa al Jesucristo crucificado. Lleva el nombre de la Iglesia de San Damián, que se encuentra en Asís, Italia.

La cruz de San Damián es particularmente significativa debida a su asociación con la vida de San Francisco de Asís, que recibió una visión de la cruz mientras rezaba en la ruinoso Iglesia de San Damián. Mientras Francisco rezaba ante la cruz, escuchó la voz de Jesús diciéndole: “Francisco, ve y repara mi casa que, como ves, se está cayendo en ruinas”. Esta experiencia inspiró a Francisco a dedicar su vida al servicio de Dios y a reconstruir la Iglesia.

La cruz de San Damián es una gran cruz de madera pintada, con una imagen pintada de Cristo. La figura de Jesús se representa como viva, con Sus ojos abiertos y Su cabeza hacia arriba, en lugar de en la típica representación de Cristo en la cruz con Sus ojos cerrados y con la cabeza hacia abajo. La figura de Jesús está rodeada por varias otras figuras, incluida María, la Madre de Jesús y varios santos.

La cruz de San Damián es un símbolo amado de nuestra fe y se ha reproducido en muchas formas, incluso en obras de arte, joyas y otros artículos decorativos. Continúa inspirando a los cristianos en todo el mundo con su poderoso mensaje de amor, sacrificio y redención.